

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**CLIP!**  
MEDIASERVICE



Die ersten Betriebe  
haben wegen des  
schönen Wetters geöffnet.

## Im Prater geht's schon rund

### ■ Offizieller Start 15. März ■ Erste Betriebe schon offen

**Offiziell beginnt die Saison in einer Woche, aber schon heute haben viele Betriebe offen.**

Wien. Die Winterpause im Prater ist spätestens seit dem Wochenende vorbei. Schon vor dem offiziellen Saisonstart am 15. März haben viele Fahrbetriebe bei Schönwetter offen. Viele nutzten das erste Frühlings-Wochenende für die erste Fahrt auf Achterbahn und Co.

**Letzte Vorbereitungen. Autodrom, Apollo, Boome-**

**rang, Tagada, Tornado und Schwarze Mamba** werden von den Betreibern aus dem Dornröschenschlaf geholt. 4,3 Millionen Besucher erwarten die Prater-Unternehmer 2012 – neue Attraktionen gibt es heuer allerdings keine. Stattdessen setzt man auf Bewährtes: Am 15. März öffnet das Schweizerhaus nach der Winterpause und läutet die Prater-Saison 2012 traditionell mit Bier und Stelzenessen ein.